

COMPTE-RENDU DU C.A. – N° 2018-08

Le CA s'est réuni le lundi 17 Juin 2019 à 19h00 chez Dominique Boillot.

Ordre du jour :

- 1) Point sur les concerts à venir.
- 2) Repas de fin de saison le mercredi 10 Juillet.
- 3) Projet de voyage 2020.

Yves Balanche	Présent
Dominique Boillot	Présent
Marc Emch	Excusé
Gérard Ferniot	Présent
Claude Fouchard	Présent
Christian Schmitt	Présent
Richard Stemmer	Présent
Christian Bourgon	Présent

-1) Point sur les concerts à venir.

- La commune de Franois nous sollicite à l'occasion de la fête patronale, le **13 Septembre** prochain, pour un concert à l'église. Le bénéfice de la quête reviendra entièrement à La Débandade. Christian, notre chef, étant absent ce jour là, c'est Jean-Pierre et Bernard qui nous dirigeront. Cela leur permettra de "se faire la main" en cas de besoin en dernière minute.

- L'association "Aux Invités du Festin" de Besançon nous sollicite pour un concert de soutien le **mardi 15 Octobre à 20h** au petit Kursaal de Besançon.

- Le vendredi **8 Novembre à 20h**, à la MALS de Sochaux, nous produirons un concert sur la base de celui des 11 et 18 novembre dernier pour nos 25 ans.

Le jeune pianiste Damien Groleau nous accompagnera et un bon cachet nous sera versé.

Pour ce concert, il faudra prévoir 1 ou + répétitions avec Eve Arbez afin de nous remettre en scène.

- Le **vendredi 29 Novembre** à Ornans, après l'ouverture du marché de Noël au public et diverses animations et spectacles (voir détail sur le site de La Débandade), nous donnerons un concert à 20h30 à l'église St Laurent.

Dominique propose que pour cette occasion, quelques volontaires (12 à 16) puissent travailler ensemble quelques chants de Noël, sous la direction de Bernard et Jean-Pierre. Ces répétitions supplémentaires auraient lieu, à partir de Septembre, aux jours et lieux qui restent à définir.

- Dominique se fait le porte-parole d'un certain nombre de choristes à propos du chant "**Singing in the rain**". L'origine des réactions diverses tient à la fois sur les difficultés à apprécier des sonorités auxquelles nous ne sommes pas habitués, sur notre maîtrise de l'anglais, la nécessité de présenter ce chant par coeur et surtout chorégraphié. Pour certains choristes ce chant a du mal à "bien sonner dans l'oreille".L'objectif de réussir à faire fonctionner ensemble ces exigences semble difficile à atteindre voire inaccessible pour certains.

Christian reconnaît que c'est un chant "scabreux" mais estime que c'est grâce à la difficulté que le choeur avance et progresse.

Certes nous avons déjà consacré beaucoup de temps à l'apprentissage de ce chant et il serait dommage de reculer alors que selon Christian " nous touchons au but". Mais pourquoi ne pas assurer la réussite avec ceux qui l'aiment, se sentent capables de le présenter de façon originale au public. Christian craint que cette façon de faire provoque une scission dans le chœur. Nous avons déjà chanté avec des groupes à géométrie variable et ce, pour le grand plaisir de notre public et cela n'a entaché en rien la cohésion du groupe.

Il n'est pas question de couper un élan ni de faire scission mais il faut aussi que les répétitions du mercredi soient un plaisir partagé; nous avons déjà surmonté d'autres difficultés mais celle-ci semble "un Everest" inaccessible qui demande des efforts que certains n'ont plus envie de fournir.

L'argument de Christian de viser toujours plus haut est louable et respectable et que ce chant soit une performance que peu de chœurs pourraient réaliser.

Dominique pense que ce chant est plus fait pour un groupe restreint à la fois pour alléger l'interprétation et garantir une chorégraphie de qualité que mérite ce chant.

Aucune décision n'est sortie de ce débat.

-2) Repas de fin de saison le mercredi 10 Juillet.

Cette année, c'est Richard et Martine Stemmer qui nous reçoivent à Boussières le 10 Juillet. Pour lui donner un coup de main, n'hésitez pas à l'appeler.

Il vous donnera aussi plus de précisions pour accéder chez eux, mais si vous regardez le plan sur "pages blanches.fr", vous aurez déjà une idée.

- chacun apportera ses couverts et chaises.
- Philippe se charge d'apporter l'apéritif+bières nécessaires à la soirée. Benoit se charge du vin pour le repas (ne pouvant jamais fêter son anniversaire qui tombe pendant les vacances).
- pour les amateurs de pétanque, vous pourrez arriver **dès 16 heures**.
- Pour le repas, le montant de votre participation vous sera précisé sur place en fonction des frais engagés.

3) Projet de voyage 2020.

Notre président Dominique nous fait une proposition pour fin avril 2020, 1 semaine pendant les vacances scolaires, destination "les Pouilles" en Italie.

Comme pour la Roumanie, le départ se fera par Easyjet.

Prix: environ 720 euros par personne. La Débandade participera à hauteur de 500 euros pour chaque choriste participant.

Bien évidemment nous serons en pension complète et nous disposerons d'un bus. Normalement (en fonction des horaires)nous logerons dans 2 hôtels, un vers le nord et l'autre au sud pour éviter de trop longs parcours journaliers en bus. C'est une très belle région de l'Italie avec de magnifiques paysages maritimes, un riche patrimoine culturel et une gastronomie raffinée.

Nous vous demandons de vous inscrire dès maintenant, avec un premier versement **d'acompte de 100€ par personne pour le 10 Juillet** au plus tard, ceci afin de réserver le billet de groupe auprès de la compagnie aérienne et obtenir le meilleur tarif.

Dès que possible, on vous communiquera le programme détaillé de ce voyage.

Fin de la réunion à 21h00.

La date et le lieu du prochain CA seront fixés ultérieurement.

Le secrétaire:

Yves Balanche

